

■ LOKALSPORT - NEWS

Guter Saisonstart für das AMC-Team

Köngen (red) - Dem Team des AMC Mittlerer Neckar ist ein Bilderbuchstart in die württembergische Meisterschaft im ADAC-Automobilturniersport gelungen. Beim Saisonauftakt in Köngen sicherte sich Rolf Oswald den Sieg in der Gruppe A vor Thomas Uhlhorn (SC Diedelsheim) und Siegfried Groth vom MSC Bittenfeld. In der Gruppe B setzten die Esslinger noch einen drauf und holten sich mit Christian Oswald, Heidi und Marcel Drewes sämtliche Podestplätze. Platz eins in der Anfängerklasse C blieb durch Dietmar Opp vom MSC Köngen-Wendlingen den Gastgebern vorbehalten.

Mit einer neu formierten Mannschaft nimmt der AMC Mittlerer Neckar das Unternehmen württembergische Meisterschaft 2008 in Angriff. Neben den bewährten Piloten Jutta Karls, Rolf und Klaus Oswald qualifizierte sich Ingo Lehr durch seinen Gesamtsieg in der vergangenen Saison in der Gruppe B für die höchste Klasse. Der Golf-Pilot startete bei seinem Debüt furios und lag nach dem ersten von drei Wertungsdurchgängen überraschend auf Platz fünf. Lehr musste im weiteren Verlauf zwar noch einige Spitzenfahrer vorbei ziehen lassen, dennoch stand am Ende mit Rang zehn gleich eine Top-Ten-Platzierung zu Buche.

An der Spitze legte Rolf Oswald mit Bestzeiten in allen drei Läufen und einem ungefährdeten Sieg gleich den Grundstein für eine erfolgreiche Titelverteidigung. Klaus Oswald zog in der Köngener Regenlotterie kein Glückslos und kämpfte mehr mit den widrigen Bedingungen als der Konkurrenz. Nach einem Fehler im letzten Umlauf verfehlte der Wendlinger als Vierter um knapp zwei Sekunden einen Podestplatz. Jutta Karls erwies sich einmal mehr als beste Amazone im Starterfeld. Rang sieben bedeutete gleichzeitig auch den Sieg in der Damenwertung vor Kornelia Günther-Sahr vom MSC Dürrn.

Das Reichsstädter Team wird in dieser Saison ein entscheidendes Wort im Kampf um den württembergischen Pokal mitsprechen. Diesen Eindruck musste die Konkurrenz in der Gruppe B nach dem Auftritt der AMC-Piloten zwangsläufig mit nach Hause nehmen. Christian Oswald siegte mit drei fehlerlosen Läufen klar vor seinen Teamkollegen Heidi und Marcel Drewes. Nur Paul Kessler vom RKV Lomersheim konnte als Vierter in die Esslinger Phalanx einbrechen, denn auf Rang fünf steuerte mit Sebastian Oswald bereits ein weiterer AMClar seinen Mitsubishi Lancer ins Ziel. Sandra Filipzik rundete die beeindruckende Vorstellung als Neuntplatzierte ab. Auch der MSC Deizisau mischte noch im Vorderfeld mit: Detlef Radel fuhr bei seinem Comeback nach längerer Wettkampfpause auf einen hervorragenden sechsten Rang.

Die Stunde der Hausherrn schlug in der Anfängerklasse C. Der Sportleiter und Organisator dieser Veranstaltung - Dietmar Opp vom MSC Köngen-Wendlingen - kam als Erster vor seiner Clubkameradin Melanie Frey ins Ziel.